

令和4年9月16日

保護者様

大阪市立菅原小学校

校長 塩月 学

子どもたちの放課後や休日の過ごし方について

初秋の候、保護者のみなさまにはますますご健勝のこととお喜び申しあげます。平素より本校の教育活動の推進にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

さて、子どもたちの放課後や休日の過ごし方について、地域住民の方から学校へ次のような連絡が数件寄せられています。

- マンション等の共用スペースに子どもたちが座り込んだり寝転んだりしてゲーム等で遊んでいるので、住民の方の迷惑になっている。
- マンション等の敷地の入口や棟の入口に自転車を放置しているので、住民の方が通ることができない。
- 大声で話したり笑ったり、奇声を発したりしているので夜勤の方や赤ちゃんが眠ることができない。
- マンションの廊下で鬼ごっこをしたりピンポンダッシュをしたりして遊んでいる。
- マンションの屋上や集会場の屋根に乗って遊んでいる。
- 金属製水筒や石でジャングルジムや滑り台を叩いて大きな音を出している。
- ボール遊びが禁止されている公園でボール遊びをしたり、バットを振って遊んでいる。
- ◎ 近くにマンション等の高い建物が密集しているような場所では、自分では大きな声を出していないつもりでも建物に反響して自分が思っているよりもはるかに大きな声に感じられることがあるので、注意が必要です。

子どもたちがルールやマナーを守って周囲の方々の迷惑にならずに楽しく遊ぶことができるよう学校でも指導していきますが、ご家庭でも今一度話し合っていただきますようお願いいいたします。